

**INDONESIA SATU**

# Kapolresta Bogor Kota menjadi Pembicara dalam Diskusi Publik di Universitas Ibn Khaldun

Hidajat - [KOTABOGOR.INDONESIASATU.ID](https://KOTABOGOR.INDONESIASATU.ID)

Jul 7, 2024 - 09:11



BOGOR KOTA – Kapolresta Bogor Kota Polda Jabar Kombes Bismo Teguh Prakoso menjadi pembicara dalam diskusi publik dalam rangka memperingati HUT Universitas Ibn Khaldun ke -63 di auditorium Universitas Ibn Khaldun Jl. Sholeh Iskandar Kota Bogor, Jumat (5/7/2024).

Diskusi ini diadakan karena melihat adanya ancaman gelombang epidemik penyalahgunaan narkoba dan judi online di lingkungan kampus, ujarnya.

Penyalahgunaan narkoba dan judi online ini merupakan penjajahan modern yang merusak moral dan mental anak-anak muda Bangsa Indonesia karena dengan kekayaan alam yang dimiliki Indonesia yang sangat melimpah dan posisi strategis Bangsa Indonesia.

Dalam diskusi tersebut Kombes Bismo Teguh Prakoso menerangkan langkah-langkah dan tindakan yang sudah dilakukan Polresta Bogor Kota dalam menangani penyalahgunaan narkoba dan judi online di Kota Bogor seperti penangkapan para bandar narkoba dan para selebgram yang mempromosikan situs judi online serta perekrut selebgram yang bersedia untuk mempromosikan situs judi online.

Lanjut Kombes Bismo Teguh Prakoso kamipun telah melakukan permohonan pemblokiran situs judi online serta pemblokiran rekening dan dalam penegakan hukum terhadap para pelaku kamipun menerapkan pasal pencucian uang.

Mari kita bersama-sama untuk melakukan pencegahan dan mahasiswa sebagai garda terdepan bangsa wajib memberi kontribusi dalam membantu pemerintah dan Polri serta kami mengajak para mahasiswa untuk menjadi duta anti narkoba dan duta anti judi online.

Kami berharap mahasiswa menjadi stakeholder di kampusnya masing-masing agar bisa dan mau ikut berperan aktif dalam menciptakan kondusifitas kamtibmas dan mengajak mahasiswa di tiap-tiap kampus di wilayahnya sendiri untuk mencegah peredaran narkoba dan judi online, pungkas Kombes Bismo Teguh Prakoso.